



Fundada el 1 de octubre de 1995.

Integrada al grupo Empresarial de Informática y Comunicaciones del Ministerio de Comunicaciones.

Proveedora de servicios de radiocomunicaciones y responsable de garantizar el transporte y las transmisiones de radio y televisión con calidad en toda la isla y la radiodifusión hacia el exterior.

La satisfacción de los usuarios mediante la evaluación tecnológica, la constante modernización de la red, la automatización e informatización de los procesos y sistemas, la preparación, motivación y fortalecimiento de los recursos humanos y la transformación oportuna de las estructuras y procesos constituye nuestro principal objetivo.

Lema

Señal para Cuba y el mundo.